



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado Francisco Igea Arisqueta, del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las urgentes necesidades de la comandancia de la Guardia Civil en Valladolid.

Congreso de los Diputados, 16 de febrero de 2016

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 13 de febrero se publicó en el diario "El Norte de Castilla", una información que venía a recalcar, una vez más, las carencias de la Guardia Civil en la provincia de Valladolid. Según dicha información, el 25% de las denuncias del alfoz son cursadas por la Policía Nacional pese a no corresponderles esta función. Este hecho está provocando demoras innecesarias en el inicio de las pesquisas policiales. Además, en esta información se señala que tan solo dieciséis agentes tienen asignadas las tareas de vigilancia y seguridad de más de 35.000 habitantes, a lo que se debe añadir que solo tres, de los veintitrés puestos de la provincia, tienen asistencia 24 horas. Esta situación se traduce en un servicio más lento en caso de ser necesaria una respuesta rápida puesto que el tiempo de demora medio a una emergencia es de alrededor de 25 minutos.

Nos consta, además, que es conocida la situación por el Ministerio del Interior ya que existe un completo informe de la Secretaría de Estado de Seguridad correspondiente a la inspección realizada a dicha comandancia la segunda quincena de abril de 2015. En dicho informe se señalan deficiencias en el parque móvil, falta de personal y otras carencias de esta comandancia, que ponen en riesgo la seguridad de los agentes así como la de la población a su cargo

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Es consciente el Gobierno de la situación de indefensión y riesgo, para la seguridad de las personas, que supone esta situación en la provincia de Valladolid?
2. ¿Es consciente el Gobierno de la premura que es necesaria para solventar determinadas situaciones de urgencia para la seguridad e integridad de las personas? ¿Considera el Gobierno que veinticinco minutos es un tiempo de respuesta aceptable?

3. ¿Piensa el Gobierno que los habitantes del mundo rural son menos merecedores de seguridad y protección que los habitantes del medio urbano?
4. ¿Qué medidas efectivas se han tomado a lo largo de este año, en dicha comandancia, para subsanar las deficiencias reflejadas en el informe de la Secretaría de estado?
5. ¿Piensa tomar el Gobierno medidas adicionales para reforzar las comandancias y puestos de la Guardia Civil en esta comunidad?

Francisco Igea Arisqueta
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized loop that ends in a sharp point, resembling a stylized 'F' or 'A'.